
 

様式第 2 号（第 8 条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和４年度 第１回 加須市男女共同参画審議会 

開催日時 
令和４年１２月２７日（火） 

午後１時３０分から午後２時３０分まで 

開催場所 加須市役所４階 議場 

議長氏名 黒川スミ子会長 

出席委員 

黒川スミ子委員、角田大輔委員、鈴木君惠委員、江川君代委員 

瀬下京子委員、小沼久義委員、増田正夫委員、秋葉方子委員 

栗本久美子委員、砂川民江委員、古田由記子委員、石和田好男委員 

欠席委員 
奈良和哉委員、小林章子委員、佐藤元治委員、藤間隆子委員 

阿部公仁委員 

会議次第 

1 開  会 

2 会長あいさつ 

3 市長あいさつ 

4 委員紹介 

5 議事 

(1) 令和３年度 加須市男女共同参画プランの実施状況報告について 

(2) 令和４年度 加須市男女共同参画推進事業所表彰について 

6 そ の 他  

加須市パートナーシップ制度の導入について 

7 閉  会 

会議資料の名称 

加須市男女共同参画プランの実施状況報告について【資料１】 

令和４年度加須市男女共同参画推進事業所表彰 候補事業所（案）【資料

２】 

加須市男女共同参画推進事業所表彰実施要領【資料３】 

加須市男女共同参画推進事業所表彰応募用紙、男女共同参画推進事業所

表彰質問票【資料４】 

加須市パートナーシップ制度の導入について【資料５】 

加須市パートナーシップに関する要綱【資料６】 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

  非公開の理由  

傍聴者の数 0人 

説明者の職・氏名 人権・男女共同参画課長 小泉政代 



 

事務局職員職・氏名 

総務部長 高橋敦男 

人権・男女共同参画課長 小泉政代、同課主査 市川典子 

同課主事 笠島脩平 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  
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発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

市川主査 1開会 

（資料の確認） 

・加須市男女共同参画プランの実施状況報告について【資料１】 

・令和４年度加須市男女共同参画推進事業所表彰 候補事業所（案）【資

料２】 

・加須市男女共同参画推進事業所表彰実施要領【資料３】 

・加須市男女共同参画推進事業所表彰応募用紙、男女共同参画推進事

業所表彰質問票【資料４】 

・加須市パートナーシップ制度の導入について【資料５】 

・加須市パートナーシップに関する要綱【資料６】 

会長 2 あいさつ 

市長 3 あいさつ 

 4 委員紹介 

（各委員、事務局自己紹介） 

市川主査 5 議事 

それでは、次第に基づきまして、これより議事に入ります。先程、

申し上げましたとおり、17名の委員の皆様の内、出席者 12名、欠席者

5名でございます。 

加須市男女共同参画推進条例施行規則第３条第２項に定める定足

数、過半数に達しておりますことをご報告申し上げます。 

また、本会議は「加須市審議会等の会議の公開及び会議録の公表に

関する要綱」の基準に基づき、公開となっていること。また、会議録

を作成し、後日ホームページにおいて公表となりますことをご報告申

し上げます。 

それでは、お手元の次第に従い、会議を進めてまいります。 

議事の進行につきましては、規則第３条第１項の規定により、会長が

議長となり進行していただくこととなっておりますので、黒川会長様、

よろしくお願いいたします。 

黒川会長 本日の案件は、２件でございます。 

はじめに、（１）令和３年度 加須市男女共同参画プランの実施状況

報告について事務局から説明をお願いします。 

小泉課長 （議事（１）・事務局説明） 

黒川会長 ありがとうございました。 

ただいま御説明いただきました「令和３年度 加須市男女共同参画プ

ランの実施状況報告について」、御意見、御質問がありましたら、御発

言をお願いします。 
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審議会委員 （意見・質問なし） 

黒川会長 続きまして、（２）令和４年度 加須市男女共同参画推進事業所表彰

について、事務局から説明をお願いします。 

小泉課長 （議事（２）・事務局説明） 

黒川会長  ありがとうございました。 

ただいま御説明いただきました令和４年度 加須市男女共同参画推進

事業所表彰について、御意見、御質疑がありましたら、御発言をお願

いします。 

砂川委員  前回、小林委員もおっしゃっていましたが、事業所によっては人数

が非常に少ないところもありますが、事業所の応募に関して何名以上

など条件はありますか。 

小泉課長  事業所表彰は、実施要領に基づいて行っております。実施要領の中

には、何人以上の事業所を対象にするといった文言はなく、特に決ま

っておりません。 

砂川委員  資料を見ますと、これから人員を増やして、そしてもっと分野を広

げ、男女共同参画の趣旨は十分、捉えているとは思いますので、これ

がさらに拡大して、大きな事業所になったらいいなと思っています。 

小泉課長  ありがとうございました。 

 これから伸びていく会社という雰囲気を訪問したときに感じまし

た。 

黒川会長 他に何かございますでしょうか。 

審議会委員  （異議なし） 

黒川会長 それでは、議事（２）については案のとおり承認としたいと存じま

す。 

黒川会長 議事につきましては以上でございますが、その他、ご意見等ござい

ましたら、お願いしたいと思いますがいかがですか。 

審議会委員  （異議なし） 

黒川委員 他に無いようでしたら、これをもちまして、議事を終了させていた

だきます。議事進行に御協力いただきまして、誠にありがとうござい

ました。 

これで、私の役目を終わらせていただきます。 

市川主査 委員の皆様、ありがとうございました。 

黒川会長には、議事進行、大変ありがとうございました。 

市川主査 6 その他 

次に、その他でございますが、委員の皆様から、何かございますか。 

審議会委員 （特になし） 
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